

PSOE



Argumentos al Servicio de una España Mejor

# EnClave Socialista



## Defender las pensiones

*Rubalcaba intervino en el primer acto de una campaña contra la reforma del sistema público*

**El PP sigue vulnerando derechos**

Página 2

**El PSOE derogará la reforma de las pensiones**

Página 3

**No a las presiones de la Iglesia en materia educativa**

Página 3

**Todo listo para la Conferencia Política**

Página 4



Rubalcaba, el pasado fin de semana en Toledo explicando "las trampas" de la reforma de las pensiones que prepara el Gobierno del PP

# El PP baja las pensiones y hace que pierdan poder adquisitivo

*El Gobierno ha convertido su mayoría en "la soledad absoluta" con una reforma que no apoya nadie y que el PSOE derogará*

**E**l Partido Popular "no está haciendo progresar a España porque ni cuida de sus niños ni respeta a sus mayores". Así definió la acción del Gobierno de Mariano Rajoy, el secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, en un encuentro con pensionistas en Toledo durante el pasado fin de semana.

Para el dirigente socialista, el Ejecutivo no se preocupa por las generaciones futuras con una reforma educativa que "destroza" la educación y la igualdad de oportunidades. Y tampoco respeta a los mayores que necesitan "seguridad" después de años "de trabajo y sacrificios" y "se merecen" que Rajoy les diga la verdad.

Y la verdad sobre la reforma de las pensiones es que, durante los próximos años, va a hacer perder "mucho"

poder adquisitivo a los pensionistas, que tardarán en recuperarlo décadas.

Porque la reforma "tiene truco", y este está en que, si las pensiones solo suben un 0,25% los próximos años, y la inflación sube un 1,25%, los pensionistas "vais a perder un punto, que recuperaréis en cuatro años. "Se baja muy deprisa y se sube muy despacio, por lo tanto, no es justo", afirmó Rubalcaba, cuando, para el socialista, "lo razonable" es usar el Fondo de Reserva "en vez de bajar las pensiones" estos años de crisis.

## NO OS DEJÉIS ENGAÑAR

"Es la primera reforma en democracia que no va a afectar a los que serán pensionistas, va a afectar de lleno a los que lo sois ya", explicó a los jubilados que asistieron al acto.

Y por eso les pidió que digan a sus amigos y compañeros "que no se dejen engañar una vez más por el PP, que es una reforma pensada para bajar las pensiones, para que se revaloricen menos que el coste de la vida y los pensionistas pierdan poder adquisitivo".

El secretario general también destacó otra característica de la reforma de las pensiones: "Que no tiene el apoyo de nadie" porque el Gobierno conservador de Mariano Rajoy y del PP "ha convertido su mayoría absoluta en la soledad absoluta", porque no cuenta con el apoyo de nadie ni dentro del Parlamento ni fuera: ni empresarios ni sindicatos".

Pero también aseguró Rubalcaba que "empieza la cuenta atrás" porque dentro de un mes se cumple "la mitad de la legislatura" y

esta reforma "durará lo que dure el PP" en el Gobierno, porque "no son eternos".

Con este encuentro con pensionistas en Toledo, junto al secretario general de los socialistas de Castilla La Mancha, Emiliano García-Page, Rubalcaba puso en marcha una agenda de actos que el PSOE llevará a cabo en diferentes puntos de España para rechazar la reforma de las pensiones del Gobierno.

## EL PSOE LO DEROGARÁ

Por otra parte, este jueves el Grupo Socialista se reunía en el Congreso con una delegación de UGT y de CCOO, para tratar la reforma de las pensiones.

Valeriano Gómez, portavoz de Economía del Grupo Parlamentario Socialista, dijo que si el Gobierno insiste en aprobar, con su mayoría ab-



soluta, el proyecto de ley de reforma de las pensiones contra la opinión del conjunto de las fuerzas políticas, económicas y sociales, "el PSOE, cuando gobierne, derogará esta ley y planteará nuevamente un mecanismo de revalorización, que tenga en cuenta la evolución del nivel de precios y que no permita que se separe la evolución de la pensión de la evolución que tenga el nivel de precios".

Los socialistas mantienen una "profunda discrepancia en la forma y en el fondo" con la reforma del Gobierno porque se está haciendo sin que haya mediado "ni un solo momento de diálogo político en el Parlamento, ni diálogo en el ámbito social en una materia que afecta a más de 9 millones de pensionistas".

Según Valeriano Gómez, esta es "una reforma que acaba con una institución fundamental" que garantiza la tranquilidad a los que llegan a la jubilación y por tanto "va en contra de la Constitución". "Una cosa es pedir un esfuerzo coyuntural" a los pensionistas, y otra tramitar un proyecto de Ley que "consolida la pérdida permanente del poder adquisitivo de los jubilados".

## No a las presiones de la Iglesia

*"Si al PP le importase la calidad de la democracia, no cedería ante pretensiones inasumibles de la Iglesia católica". Una Iglesia que no solo quiere que la religión se enseñe en el Bachillerato, sino también que se imparta en educación primaria, según explica la vicesecretaria general del PSOE, Elena Valenciano. Tras conocerse que el Gobierno de Rajoy ha planteado una enmienda en el Senado para implantar la obligatoriedad de la religión en estas etapas educativas, Valenciano señaló que "si al PP le importase la calidad de la democracia, combatiría la idea de que con la derecha en el gobierno, ha llegado el momento de reconquistar viejas prerrogativas". En este sentido, Valenciano afirma que este Gobierno da motivos para pensarlo al "ceder a pretensiones inasumibles desde el punto de vista del poder civil democrático. Y con la contrarreforma educativa en curso tenemos el último, y muy expresivo, de los ejemplos". "La Iglesia Católica -señalaba esta semana Valenciano - por mucho que a algunos les cueste, ha de entender y asumir que el Estado tiene la responsabilidad de velar por los derechos de todas las personas independientemente de su religión".*

*Bajo el título "La religión en cada casa y Dios en la de todos", Valenciano escribía en su perfil en Facebook que "la jerarquía eclesiástica quiere más y más", para a continuación asegurar que todo debe tener su final. "Con seguridad, lo que más le va a costar al Papa Bergoglio es que la Iglesia, y toda la Iglesia española, interiorice que hemos llegado al siglo XXI. Su Santidad sí se ha enterado. Otros aún no lo han hecho", decía la dirigente socialista.*

*Por su parte, la portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, Soraya Rodríguez, acusó al Gobierno y al PP de no hacer "ni caso" a los hombres y mujeres de la 'marea verde', mientras que con "los de negro, a los de la antigua sotana, bien firmes se colocan". La portavoz socialista censuró que el PP no ha admitido una sola enmienda de la oposición, en un proyecto de ley que "no es la ley Wert. Es la ley del PP, la ley de Rajoy, una ley de partido y no una ley de país". Una ley, dijo, que va contra la educación pública y contra la igualdad de oportunidades, precedida de enormes recortes en el sector educativo y con menos profesores en los colegios, más alumnos en las clases y menos medios para profesores de apoyo. Auguró que "cuando un alumno con dificultades sociales, educativas, no tenga apoyo y se le expulse del colegio, habrá mayor fracaso educativo".*

*La dirigente socialista quiso denunciar que el PP ha presentado esta ley como inevitable y que han pretendido decir que el sistema educativo es muy malo. "Han tergiversado los datos", dijo. "En 1978, en el inicio de la democracia, el 25% de los españoles eran analfabetos funcionales, mientras que en 2010, universitarios. En una sola generación, con las leyes educativas del PSOE, hemos pasado de padres sin estudios y pocos recursos a hijos universitarios. Por tanto el sistema no es tan malo. Necesita reformas, pero no éstas".*

*También en el eje educativo, Rubalcaba reclamó esta semana al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, un cambio en su política porque "no se puede hacer una reforma educativa bajando el gasto en educación". Para Pérez Rubalcaba, "ni Wert se cree que su reforma vaya a entrar en vigor y es verdad", porque, como recordó, mientras según las políticas presupuestarias del Gobierno los presupuestos van a ir bajando, el ministro aseguró que sí su reforma funciona, costaría mucho. "No va a entrar en vigor porque todos los grupos parlamentarios estamos en desacuerdo con una reforma que va a ser peor para el sistema educativo, sobre todo para la escuela pública que se va a ver postergada", lamentó el líder socialista en la sesión de control.*

*Rubalcaba advierte a Rajoy de que con recortes y bajada de salarios, las cosas no van a ir bien. "Si cree que España va a salir de la crisis bajando salarios y recortando derechos sociales, sanidad, educación y ahora pensiones, yo le digo que las cosas no van a ir bien. Ése es un modelo insostenible en el tiempo e indefendible socialmente", le advirtió.*



Rubalcaba, esta semana en la sesión de control del Congreso de los Diputados

A pocos días de la celebración de la Conferencia Política, los días 9 y 10 de noviembre, el PSOE ultima los detalles de organización y contenido de esta gran cita. El pasado lunes, tras la reunión de la Comisión Permanente que repasó esta convocatoria, el secretario de Organización, Óscar López, compareció en una rueda de prensa en la que indicó que el PSOE va a “diseñar un nuevo proyecto para la España de los próximos diez años”.

Según López “el sentido de la Conferencia Política es promover reformas en todos los ámbitos para dibujar el proyecto socialista, en los próximos 10 años, para nuestro país”.

Un proyecto que se viene gestando desde hace ocho meses, mediante el “diálogo permanente” que ha establecido el PSOE “con la sociedad y también con todo el partido”.

En definitiva, tratará de “definir las líneas maestras” y “reformas profundas”, que “van más allá de una legislación, “para un país que, cuando salga de la crisis”, no lo haga “basado en la desigualdad, que es lo que está provocando la acción de gobierno de Rajoy”.

Concluido ya el periodo para recibir aportaciones al documento marco de la Conferencia, Óscar López explicó que se han recibido un total de 12.617, de las cuales 10.158 son aportaciones al proyecto de modernización del país y 2.459 al modelo de partido. “O lo que es lo mismo, un 80% versan sobre economía, justicia, empleo, medio ambiente, modelo de país, y un 20% sobre las reformas a llevar a cabo en el partido socialista”. Para debatir sobre estas aportaciones, se constituirán cuatro comisiones oficiales.

# Conferencia: el proyecto del PSOE para España

## Todo el PSOE se vuelca en el éxito de la Conferencia Política de noviembre

Además de ese trabajo en comisión, Óscar López anuncia que durante la Conferencia Política se van a desarrollar “seis foros abiertos de diálogo sobre seis temas centrales en el nuevo proyecto socialista”. Cuatro se celebrarán en la mañana del sábado y versarán sobre reforma local, medio ambiente, economía y empleo, y laicidad; y dos por la tarde, uno sobre globalización, en el que intervendrá Felipe González y otro sobre igualdad, que con-

tará con la participación de José Luis Rodríguez Zapatero.

Por su parte, la secretaria de Participación, Redes e Innovación y encargada de la Ponencia sobre renovación del PSOE en la Conferencia Política, María González Veracruz, aseguró que este encuentro que el PSOE celebrará la próxima semana, va a suponer “el comienzo del nuevo tiempo del PSOE”, en el que pasará “de ser un partido del siglo XX a un partido

del siglo XXI”. Durante una entrevista en *Los Desayunos* de TVE, González Veracruz señaló que la Conferencia Política será “un cambio de fondo” para diseñar un “proyecto de reformismo radical que necesitan los españoles” y que, además, se está desarrollando de forma diferente, ya que en este proceso están participando colectivos sociales, expertos, y se han celebrado asambleas abiertas en miles de municipios. En definitiva, se trata de “un profundo ejercicio de cambio en cómo se hacen las cosas, siendo valientes en la apertura del Partido y la modernidad, y en las nuevas ideas”, dijo. A su juicio, “lo que salga de esta Conferencia debería marcar el horizonte de nuestro país para los próximos 30 años”, porque “se trata de una idea de país, de reformas democráticas de fondo. Toda una filosofía de un nuevo proyecto progresista de país, que, sobre todo, atiende a las necesidades de las personas”, añadió.



Óscar López, el pasado lunes en rueda de prensa en Ferraz

OFICINA DE PRENSA FEDERAL

([enclave@psoe.es](mailto:enclave@psoe.es))

¡Visita nuestra web, [www.psoe.es](http://www.psoe.es)!

PRÓXIMAS FECHAS QUE SERÁN NOTICIA ...

9 y 10 de noviembre.- Conferencia Política 2013 del PSOE, en Madrid. Sigue el evento a través de [www.psoetv.es](http://www.psoetv.es) y [www.ganarseelfuturo.es](http://www.ganarseelfuturo.es)

